

Los días 14, 15, 16, 17 y 18 de Agosto en honor de Ntra. Sra. de la Asunción y San Roque

SOCIEDAD DEPORTIVA PLACENCIA

so de cada temporada la aputa de jóvenes muchachos no le marias se en-

A pocos días de que este programa llegue a tus manos, lector amigo, comenzarán las alegres fiestas de Andramaris y San Roque, en las que los estridentes ruidos de nuestros talleres se tornarán en alegres pasacalles y el acostumbrado jolgorio de nuestras fiestas patronales.

Diversos actos religiosos y profanos han sido organizados con tal motivo y muchos «errikosemes» que por distintas causas se encuentran ausentes, asi como numerosos forasteros nos acompañarán en estos días tan distintos de los restantes del año.

A todos ellos, tanto la Directiva como los asociados, les deseamos una grata estancia entre nosotros.

HISTORIAL

El año 1946, un grupo de auténticos y entusiastas deportistas fundó esta polisportiva asociación con la laudable finalidad de fomentar los deportes de nuestro querido «choko».

Nos congratula sobremanera el afirmar, que la semilla sembrada por aquellos fundadores no cayó en campo estéril, dado que en tan pocos años de vida como cuenta nuestra Sociedad, el auge e incremento de los deportes en nuestra Villa, nos hace pensar en un futuro más pujante aún.

Debido al reducido espacio de que disponemos vamos a hacer una breve reseña de las diversas actividades llevadas a cabo en estos últimos años.

FUTBOL

Se organiza anualmente un CAMPEONATO INTER-DISTRITOS en el que toman parte equipos de varias localidades, tales como Motrico, Deva, Eibar, Ermua-Elgoibar, Vergara, etc., y dadas las pequeñas dimen-

siones del terreno de juego, los equipos se componen de siete jugadores, no siendo esto óbice para que numeroso público siga de cerca en el transcurso de cada temporada la actuación de jóvenes muchachos no federados entre los que quizás se encuentren algunas figuras de un mañana próximo...

Las eliminatorias se disputan a partido único y en el TERCER CAMPEONATO INTERDISTRITOS. Trofeo Aquirre, que finalizó hace pocas semanas, tomaron parte dieciocho equipos en los que formaban contando los reservas unos ciento cincuenta futbolistas, que defendieron con ahinco los colores de sus respectivos Clubs, oscipilar sotos sosravio

Esta competición despertó inusitado interés, no solo en Placencia, sino en muchos de los pueblos circunvecinos, amondo son sonetantol sosonemun omon

Asimismo no debemos de olvidarnos del CAM-PEONATO INFANTIL LOCAL para menores de dieciseis años, chicos de edad escolar a los que se les brinda una oportunidad para practicar el deporte balompédico.

El año 1946, un grupo de auténticos y entyriosismi deportistas fundo esta polisportiva asociación con

Para fomentar el viril departe de la pelota se llevan a cabo los Campeonatos de primera y segunda categoría asi como el infantil, enviándose además parejas representativas a algunos campeonatos que se organizan en varias localidades subvencionando a nuestros pelotaris de la manera más asequible.

cremento de los deportes en nuestra Villo OMZIJO

Se tiene en cuenta también el deporte del pedal que cuenta en nuestra villa con numerosos aficionados, organizándose varias pruebas ciclistas, asi como carreras de ciclo-cross.

pensar en un futuro más pujante aún.

Se organiza anualmente un CAMP OMZIÑATIOM

«La salud del cuerpo y el recreo del espíritu lo hallaréis en la práctica del montañismo». Asi reza la frase tan conocida de Félix de Larrañaga, y asi los montañeros placentinos saben también que las muchísimas horas pasadas en las fábricas de nuestra industriosa villa deben ser suplantadas durante los días festivos, con la práctica del más sano y noble de los deportes.

Del auge que en estos últimos años ha tomado en Placencia el montañismo, nos da una idea la cuarentena de medallas alegóricas impuestas a otros tantos mendizales que terminaron el concurso de montañas del año 1951. Concurso que año tras año organiza la S. D. PLACENCIA con creciente éxito y termina con mayor número de finalistas.

La colocación de buzones en las hermosas cumbres que circundan Placencia ha sido también una preocupación de los directivos que cada año renovan las juntas rectoras de la Sociedad.

Respecto a la construcción de fuentes, ahí tenemos al MANDI-ITURRI construído el año 1950 en las inmediaciones de Urkia-zelay. Muy reciente aún y coincidiendo con la fiesta de finalistas se efectuó la bendición e inauguración de la fuente de AZKA-BEITXI.

Gracias al valioso apoyo del llustre Ayuntamiento y de cuantos contribuyeron con su aportación económica, a la colaboración de los «baserritarras» que se encargaron del transporte de materiales y a la desinteresada labor de algunos montañeros de la Sociedad, pudimos ver terminada esta fuente que nos llena de orgullo como montañeros y placentinos.

KIROL-ZALE

Gráficas Lasa

TELEFONO 347 APARTADO 15

ELGOIBAR (Guipúzcoa)



La colocación de buzones en las hermosas cumnitraM ato-que circundan Placencia ha sido también una preocupación de los directivos que cada año renovan las juntas rectoras de la Sociedad.

Gracias al valioso appro del flustre Ayuntamiento y de cuantos contribuyeron con su aportación económica, a la colaboración de los «baserritorras» que se encargaron del transporte de materiales y a la desinteresada labor de algunos montañeros de la So-

